

進学教室 T・M・T では、「先取り授業」を行っています。
先取り授業はこんなにすごいのです。

第1回(2013/6)

進学教室 T・M・T の生徒の一例をご紹介します。

*** 国学院高の RT 君**

何しろやることは全部やるようになりました。勉強で遣り残したところがあると、いても立ってもいられません。そんな勉強をしているうちに、学校で上位を取ることは常識になりました。やはり、先取りの重要性かと思っています。

*** 頌栄中の NH さん**

小学校の 6 年生のときもすごく頑張っていたのですが、先取り学習を始めてからは、中学に入ってもその勢いは止まらず、英語、数学に至っては中学校 1 年生の内容をほとんど終えてしまいました。いつになったらこの勢いは止まるのでしょうか。

*** 成城中の NT 君**

中学に入ってから TMT に入会しましたが、先取り学習のやり方を聞くと目が覚めたように勉強を始めました。中学に入ってから成績が気になります。このまま成績を先行させていきたいと思っています。

*** 水神小の HK 君**

小学校の 4 年生から TMT に通っています。しかし、勉強は思うように進んでいません。しかし、最近あることに目覚めました。それは、理科です。理科が大好きになりました。今では、理科を勉強したくてたまりません。

*** 黒門小の TA 君**

小学校の 4 年生から TMT に通っていますが、始めのころは授業についていくことすらできませんでした。しかし、今では授業についていくことは当たり前になりました。あとは、点数を上げることです。もう少しです。